



COLOMBIA >

Nuevo atentado al oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauca

El ataque se produjo en la vereda La Pava, en zona rural del municipio de Saravena, en donde tienen injerencia las tropas del Ejército de Liberación Nacional (ELN)

Por Mario Alejandro Rodríguez

30 May, 2023

Escuchar | Compartir



El oleoducto Caño Limón Coveñas volvió a sufrir un ataque en su estructura, en el tramo que pasa por la vereda La Pava de Saravena (Arauca).

El oleoducto **Caño Limón Coveñas**, una de las arterias más importantes en el transporte de crudo de Colombia, sufrió en la tarde del martes 30 de mayo de 2023 un nuevo atentado contra su estructura, a la altura de la vereda *La Pava*, en zona rural del municipio de **Saravena** (Arauca).

LO ÚLTIMO



“Lo bello de este trabajo es que nunca sabes lo que te espera”: el escritor italiano Marco Amerighi habla sobre su novela “Errantes”

Hallan dos cadáveres en vía de de la zona rural del municipio de Palomino, departamento de La Guajira

Una librería en Bogotá inspirada en Virginia Woolf se especializa en libros escritos por mujeres

Enfermera denunció abuso sexual en el barrio San Bernardo de Bogotá



Te puede interesar:

Tras atentado en Tibú, ministro de Defensa negó que haya dado una instrucción de “brazos caídos” a las tropas



El hecho, según informaciones preliminares comunicadas por las autoridades, ha sido atribuido a “terceros desconocidos”, pese a que en la zona de influencia operan organizaciones ilegales como el **Ejército de Liberación Nacional (ELN)** y las disidencias de las Farc, quienes tienen directa injerencia en el territorio, pese a la presencia de las **Fuerzas Militares**.

En el video que circula en redes sociales, se puede apreciar cómo un riachuelo que atraviesa la zona se vio contaminado por el derrame de crudo. “Le dieron al tubo, miren. **Petróleo vivo**. No jodás, se me van a dañar los arbolitos”, se le escuchó decir al hombre

que captó las imágenes y quien se mostró preocupado por sus cultivos.



En la vereda La Pava del municipio de Saravena (Arauca), el oleoducto Caño Limón Coveñas fue objeto de un nuevo atentado, este martes 30 de mayo.

Ante este suceso, **Ecopetrol** y su filial, **Cenit**, dispusieron de un Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) que permita mitigar el impacto de este ataque. Para tal fin, se dispuso de un grupo de operarios, **quienes se desplazan a la zona para reparar el daño causado** con esta explosión.

“Cenit y Ecopetrol rechazan estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera”, precisaron las compañías.

A su vez, efectivos del **Ejército Nacional** están en el área en donde se produjo el atentado para llevar a cabo el aseguramiento del perímetro; en tanto que la Unidad de Gestión del Riesgo y Desastres de Saravena fue notificada de este atentado, en pro de adelantar las labores correspondientes a mitigar el impacto.

Te puede interesar:

Comisionado para la Paz habló sobre atentado en Tibú: “Es una acción desproporcionada” | >

Tras este ataque, que afecta el transporte del combustible sin procesar, se le pide a la comunidad que habita en esta población de la **Orinoquía** colombiana no acercarse al sitio del incidente, hasta que terminen las tareas de reparación, limpieza y recolección de líquido en la zona, ante el inminente peligro que representa esta novedad.

No cesan los ataques contra el oleoducto Caño Limón Coveñas

Este es el octavo ataque del que es objeto este tramo en lo que va del año. Cabe destacar que el 27 de marzo, la guerrilla del **ELN** había atentado contra el oleoducto en esta misma población del departamento de Arauca, en el sector Campo Alicia, de la comunidad **uwa**, lo que generó una emergencia ambiental.

Te puede interesar:

Veedor de derechos humanos pidió reactivar las órdenes de captura contra la cúpula del ELN | >

Por su parte, el 14 de abril de 2023, se produjo otro atentado al oleoducto, a la altura de la vereda **San Rafael**, en zona rural del municipio de **Arauquita**. Este hecho fue atribuido al ELN, acostumbrado a ocasionar graves afectaciones a la tubería que transporta el hidrocarburo como método de presión para sus objetivos delictivos.

Y es que entre el 1 de enero y el 18 de mayo, de acuerdo con datos revelados por *Caracol Radio*, un total de 27 ataques de esta guerrilla correspondieron a ataques contra la

infraestructura de **Ecopetrol** y otras compañías, en **Arauca y Norte de Santander**, con lo que este ataque sería el número 28.

Cabe destacar que este oleoducto es un extenso tramo de 780 kilómetros que viaja desde el campo petrolero de **Caño Limón**, hasta el puerto de **Coveñas**, ubicado en el departamento de Sucre; luego de que se descubriera en 1983 este terreno, **Occidental de Colombia Inc.**, empresa filial de Occidental Petroleum Corporation (OXY).

+ Temas Relacionados

Atentado terrorista

Caño Limón

Caño Limón Coveñas

Colombia-Noticias

Colombia-Violencia

Más Noticias

Expresidente Duque solicitó que no se autorice el retorno de Colombia a la Unasur

Afirmó que ese organismo legitima el régimen de Nicolás Maduro en Venezuela y tanto el Congreso y la Corte Constitucional deben estar a la altura



“Lo bello de este trabajo es que nunca sabes lo que te espera”: el escritor italiano Marco Amerighi habla sobre su novela “Errantes”



Hallan dos cadáveres en vía de de la zona rural del municipio de Palomino, departamento de La Guajira

El hecho se dio en la vía que conecta la vereda La Sierrita con el corregimiento de Palomino



Una librería en Bogotá inspirada en Virginia Woolf se especializa en libros escritos por mujeres

Un espacio pensado para la lectura y promoción de aquellas voces que históricamente han sido opacadas por la abrumadora presencia masculina.



Enfermera denunció abuso sexual en el barrio San Bernardo de Bogotá

La mujer también fue víctima de hurto. Según la concejala Heidy Sánchez, el presunto agresor fue liberado por las autoridades



Rafaella Chávez contó como es Marbelle como suegra

La hija de la cantante de “tecnocarrilera” se encuentra feliz en su nueva relación con el artista y presentador Camilo Cuervo



General que comanda búsqueda de niños perdidos en Guaviare rompió en llanto en televisión: “Se arruga el alma”

Pedro Sánchez, comandante del Conjunto de Operaciones Especiales de las Fuerzas Militares, no pudo contener las lágrimas al referirse a las labores de rescate



James Rodríguez felicitó a un jugador de Miami Heat que avanzó a las finales de la NBA

El futbolista colombiano escribió unas palabras para Jimmy Butler, considerado como el gran referente de la franquicia que disputará el



considerado como el gran referente de la franquicia que disputará el campeonato ante los Denver Nuggets



Un anillo sería la prueba de que Carolina Cruz tiene planes de matrimonio

La relación entre la presentadora y el piloto va tan en serio, que a pesar de los rumores y comentarios decidieron no esconderse ni tener pena a ser fotografiados en público



Tino Asprilla dio a conocer su top tres de mejores jugadores colombianos

Después de una entrevista, en la que James Rodríguez se incluyó en el prestigioso listado, el exfutbolista vallecaucano expresó su opinión con respecto al ranking



Colombia vs. Eslovaquia EN VIVO Copa Mundial sub-20 de la FIFA Argentina 2023: La Tricolor buscará su tiquete a los cuartos de final

Los dirigidos por Héctor Cárdenas quieren avanzar a la próxima instancia ante los europeos en San Juan



“Una final a muerte”, así sentenció Colombia el duelo ante Eslovaquia por el mundial sub-20

El volante Jhon Vélez aseguró que el equipo se encuentra preparado para enfrentar a los europeos por los octavos de final en San Juan



Colegio en Medellín es acusado de discriminar a estudiantes por su orientación sexual

Cuatro estudiantes de la institución denunciaron que la psicóloga de la institución afirmó que su orientación sexual era una enfermedad



Conozca las facilidades financieras que tendrán los emprendedores

El Gobierno nacional busca beneficiar a más de 100.000 unidades productivas de la economía popular e incrementar en un 12% los ingresos de los micronegocios



Video: grave accidente de camión con carga que atravesó una camioneta en Bogotá

Los usuarios de TikTok aseguraron que la escena se asemeja a la de la película “Destino Final”



Víctor Hugo Cabrera respondió a las acusaciones de robo

El actor fue señalado de haber extraído el bolso de una discoteca en la que se encontraba compartiendo con Lorena Rovira y otros amigos, en el cual también había una suma de \$700.000 en efectivo



Carlos Vives aclara su like en la foto de Gerard Piqué y Clara Chía: “Fue un accidente de oficina”

El samario también aseguró que no entiende la polémica que generó un “me gusta”, pues para él, debería tener más trascendencia los mensajes que transmite a través de su música y no una publicación en redes sociales



Video: asamblea extraordinaria de Fecode terminó en pelea

A pesar de que la organización afirmó en sus redes sociales que todo se trató de un accidente, en los videos que circulan en las redes sociales uno de los implicados afirma que el presidente de la federación le cortó una mano



Incautaron más de 40 millones de dólares en estupefacientes en el Caribe

La Armada Nacional confirmó que la incautación supera los mil kilogramos, en lo que se convierte en uno de los golpes más grandes a los narcotraficantes en las últimas semanas



Iván René Valenciano reveló a su campeón de la Liga BetPlay Dimayor

El "Bombardero" le bajo el pulgar al equipo dirigido por Alberto Gamero, que es líder del Cuadrangular B



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Enfermera denunció abuso sexual en el barrio San Bernardo de Bogotá

Hace 2 horas

Asesinan en Malambo a una mujer trans: es la sexta víctima de reportada en 2023 en el Atlántico

Con aviones de papel recordaron los nombres de más de 50.000 desaparecidos por el conflicto

Video: así fue trasladado alias 'Cofla' tras el video en el que amenazó con un plan pistola

Zijin Continental Gold sufrió un nuevo atentado en la mina Buriticá

ENTRETENIMIENTO



Un anillo sería la prueba de que Carolina Cruz tiene planes de matrimonio

Hace 3 horas

Victor Hugo Cabrera respondió a las acusaciones de robo

Carlos Vives aclara su like en la foto de Gerard Piqué y Clara Chía: "Fue un accidente de oficina"

Paola Turbay, de 'Ana de Nadie', sorprendió con picante comentario a sus seguidores

Greeicy Rendón fue invitada a la tarima en el concierto de Nodal en México

DEPORTES



James Rodríguez felicitó a un jugador de Miami Heat que avanzó a las finales de la NBA

Hace 3 horas

Colombia vs. Eslovaquia EN VIVO Copa Mundial sub-20 de la FIFA Argentina 2023: La Tricolor buscará su tiquete a los cuartos de final

"Una final a muerte", así sentenció Colombia el duelo ante Eslovaquia por el mundial sub-20

Iván René Valenciano reveló a su campeón de la Liga BetPlay Dimayor

Aston Villa le haría "conejo" a Jhon Jader Durán: lo enviaría a otro equipo

infobae

Seguinos:



Secciones

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad